

Le monstre du Loch Ness est de retour... avec un bébé !

La Nessie manie a refait surface en Écosse suite à de nouvelles photos qui représenteraient le bébé du célèbre monstre marin Nessie...

La photo présente un monstre beaucoup plus petit que celle de Nessie, ce qui viendrait appuyer la théorie qui voulait que Nessie soit enceinte.

C'est un retraité de 63 ans, Ray Johnston, qui aurait pris pas une, mais bien quatre photos du spécimen. Quand il a aperçu le monstre marin, il croyait devenir fou. Il croyait que c'était un éléphant (il voyait donc sa trompe), mais il s'est rapidement rendu compte que c'était autre chose...

Les photos ont été publiées plus tôt cette semaine dans le Daily Mail et ont évidemment suscité un fort doute sur leur authenticité. Les employés du journal ont collectés les négatifs et, selon eux, ces derniers étaient authentiques. Il reste maintenant à passer le test des experts...

Quoiqu'il en soit, la région avoisinante du lac voit ça comme une excellente nouvelle puisque ces photos vont amener beaucoup de touristes...

Proposé par Xcalibur chez notre partenaire :
Vortex7

Nos amis nous gratifient d' un nouveau look très réussi pour Vortex7 , allez donc y jeter un oeil :)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 10 septembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2241-monstre-loch-ness-retour-bebe.html>